



www.fahrtengemeinschaft.at

Salzburg, im März 2025

ZWEITES MITTEILUNGSBLATT 2025

(Dieses Mitteilungsblatt ist auch auf unserer Webseite www.fahrtengemeinschaft.at abrufbar)

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde der Fahrtengemeinschaft!

Mit großem Bedauern müssen wir bekanntgeben, dass es uns aufgrund zu geringer verbindlicher Anmeldezahlen im Sommer 2025 nicht möglich sein wird, einen Turnusbetrieb zu organisieren.

Der gemeinnützige Verein der Fahrtengemeinschaft Dr. E. Heinrich e.V. steht für Urlaub in einem intakten sozialen Gefüge, das Platz und Freiraum sowohl für Gemeinschaft als auch gleichzeitig für individuelle Urlaubsgestaltung bietet. Allerdings wurde es in den vergangenen Jahren zunehmend schwierig, die Kosten für den Turnusaufenthalt gering und damit attraktiv zu halten. Die ursprüngliche Idee des Vereins, Familien einen kostengünstigen Aufenthalt am Meer unter einfacher und gesunder Lebensführung zu ermöglichen, ist unter den aktuellen Campingplatzmietpreisen nur bedingt realisierbar.

Der Vorstand hat sich deshalb in einer außerordentlichen Sitzung dafür ausgesprochen, den Turnusbetrieb für die Saison 2025 ruhen zu lassen.

Wir sondieren, ob eine Wiederaufnahme in der einen oder anderen Form für 2026 möglich sein wird. Darüber hinaus sind Ideen zur weiteren Gestaltung des Vereinsangebotes herzlich willkommen. Es spricht Vieles dafür, die Infrastruktur und das Knowhow des Vereins weiter zu nutzen, sei es in kleinerem Rahmen oder in Zusammenarbeit mit Jugendgruppen – wir nehmen ernstgemeinte Initiativen in jegliche Richtung gerne auf!

**In steter Verbundenheit,
der Vorstand der Fahrtengemeinschaft**

Mitteilung gem. Datenschutzverordnung: Wir gehen sorgsam mit den uns übermittelten Daten um und sie werden grundsätzlich vertraulich behandelt. Sollten Sie die Löschung aus unserem Datenregister wünschen, ersuchen wir Sie um Mitteilung.